

にはいいできました。 二本木峠の山ツツジはまだ満 二本木峠の山ツツジはまだ満 の中で食べたお弁当は格別おい の中で食べたお弁当は格別おい の中で食べたお弁当は格別おい の中で食べたお弁当は格別おい がったのではないでしょうか。 **内内のハイキングが** 大内沢分校を午前9時に出発 ングが行われました。

| 田石の神送り

で神 その 病払 が行 も 疫 年 ħ 11 5 2病を追い 行わ たちやお年寄りも ・輿と小旗を担ぎ、 日はさわやかな晴天に恵ま わ 月 い新緑の かぜの れまし 区に歓声が響いていま -後1時半 1 9 行列となって大字境 年 祭典が行われ れている行事 月 \dot{o} 払 無病息災を願 神 た。 白 なか、 から八坂神社に 11 送りとして伝承 石 まし 神送 地 区で神 参加区 地区内 、ました。 です。 厄



名の

方に参加していただきまし

興会の協力も

)あり、

当日は晴天で、

さわやか

家族や友達同士で楽

までのコースです。

大内沢スポ

皇鈴山を経由して一

一緒に活動しませんか?

~東秩父村交通安全母の会~

東秩父村交通安全母の会は、村内の母親が会員となっており、主に役員・協力委員30名で活動しております。主な活動は、季節ごとの交通安全運動街頭活動や交通安全マスコットの作成と配布、新入学児童への通学指導、敬老会における啓発物の配布等を行っており、特に交通安全マスコットの作成と配布は本会の主事業であり、毎年様々なものを心をこめて手作りしています。今までに、リリアンを使った帽子(事故防止の呼びかけ)や折り紙の楊枝入れ(交通事故や詐欺被害に用心の呼びかけ)などを作り、昨年は折り紙でミニくす玉(右下写真)を作りました。

本年も4月29日に無事総会を終え、平成22年度 の活動のスタートを切りました。

本会では協力委員として一緒に活動してくれる方を

募集しています。興 味のある方は、ぜひ 一緒に活動してみま せんか?

○事務局:総務課
☎82-1226



母の会で作成した 交通安全マスコット

『水道に寄せる信頼飲む安心』

第52回「水道週間」

6月1日(火)~6月7日(月)

梅雨の時期とはいえ晴れた日には真夏を思わせます。そんな時、蛇口から出る水を口にし、暑さをしのぐこともあると思います。

皆さんの家の蛇口から出てくる水道水は、川や井戸などの水が浄水場できれいにされ、水道管を通って各家庭へと届けられています。水道の水は炊事・洗濯・お風呂等私たちの生活に欠かせない大切なものです。

途絶えることなく安全でおいしい水道水を供給 するため、施設維持管理に日夜努力してまいりま す。時には断水することもありますが、緊急時や 施設を管理するうえで必要なことですので、ご理 解ください。

6月1日から1週間は水道週間です。たくさん あるように思える水ですが、私たちが飲める水は ほんのわずかです。また、雨が少なく渇水となっ た場合はなおさらです。皆さんも限りある水のこ とについて考えてみませんか。

産業建設課 水道担当 問合せ 82-1222